



*Du bist nicht mehr da,
wo Du warst,
aber Du bist überall,
wo wir sind.
Victor Hugo*

Nach seiner schweren Krankheit ist mein lieber Ehemann, unser geliebter Pepsli, Grandpapa und Schwiegervater friedlich eingeschlafen. Mit grosser Tapferkeit und einem starken Willen hat er bis zum Schluss gegen seinen Tumor gekämpft und seine Krankheit ertragen.

Roger Ritz

5. Oktober 1947 bis 7. Februar 2015

In unendlicher Trauer lassen wir Dich gehen auf eine wunderbare Reise. Wir werden Dich für immer in unserem Herzen tragen und danken Dir für die unvergessliche Zeit, die wir mit Dir verbringen durften.

Traueradresse:
Madeleine Ritz-Fragnière
Bachtelen 9
3308 Grafenried

Madeleine Ritz-Fragnière
Daniel Ritz und Michèle Ammann mit Benjamin
Nathalie Ritz und Mike Schaller
Valérie und Stefan Scherrer

Die Trauerfeier findet in der Kirche Grafenried am Freitag, den 13. Februar 2015, um 14 Uhr statt.
Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9.